

REPUBLIQUE DU SENEGAL  
Un Peuple – Un But – Une Foi  
MESSAGE DE S.E.M. MACKY SALL,  
PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE DU SENEGAL,

A L'OCCASION DE LA CELEBRATION DE LA JOURNEE INTERNATIONALE  
DE SOLIDARITE AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN  
29 novembre 2022

Mesdames, Messieurs,

La célébration de la Journée internationale de solidarité avec le Peuple palestinien intervient cette année, hélas, dans un contexte de détérioration continue de la situation sécuritaire et humanitaire dans les territoires occupés, en plus de l'absence de progrès dans la résolution du conflit.

J'encourage vivement la reprise du dialogue avec le soutien du Quartet, dans l'esprit des Déclarations israélienne et palestinienne devant l'Assemblée générale des Nations Unies réaffirmant leur engagement en faveur d'une solution à deux Etats, en commençant par la reprise des pourparlers directs entre les deux parties.

Pour y arriver, il est important de restaurer la confiance en faisant cesser toute action susceptible d'envenimer la situation dans les territoires occupés, et en respectant le statut international de Jérusalem y compris les Lieux Saints.

En sa qualité de Président en exercice du Comité des Nations Unies pour les droits inaliénables du peuple palestinien, le Sénégal réitère son appel aux Etats membres des Nations Unies, aux Institutions multilatérales et aux bonnes volontés à soutenir davantage l'UNRWA afin qu'elle puisse s'acquitter correctement de sa mission d'assistance auprès des populations palestiniennes.

Je tiens, enfin, à renouveler le soutien sans faille du Sénégal au Peuple palestinien dans sa quête légitime d'un État indépendant et viable, avec Jérusalem-Est comme capitale, vivant côte à côte avec Israël, chacun à l'intérieur de frontières sûres et internationalement reconnues.

Je souhaite plein succès à la Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien frère.

